

Les nouvelles de l'association

Comme elle le fait depuis sa naissance, l'A.M.O.I. a participé en juin dernier aux fêtes des associations à Creil et à Villers-Saint-Paul.

Nous avons été sollicités plusieurs fois pour assurer la visite de la rue des Usines.

Nous avons aussi été invités à la mi octobre, à l'occasion de la journée du livre, au Château de Chantilly avec d'autres associations d'histoire locale ce qui nous a permis d'entrer en contact avec plusieurs personnes en particulier en vue de notre prochain numéro des *Cahiers de l'A.M.O.I.* sur les chemins de fer.

Nous poursuivons le rangement et le classement des archives de la société ACOR (anciennes Tréfileries) qui représentent près de 20 mètres linéaires. Le classement et le rangement sont maintenant quasiment terminés nous allons passer à l'inventaire.

Malgré l'appui de Jean Cartier, ancien responsable des Ecomusées des pays de l'Oise, nous n'avons pas pu déménager à temps l'atelier de Fernand Watteuw à Beauvais. Les héritiers semblaient surtout soucieux de s'en débarrasser au plus vite. C'est, reconnaissons le, un échec en particulier pour tous ceux qui pensent que le patrimoine industriel doit être sauvegardé.

L'A.M.O.I. envisage d'organiser en 2004 plusieurs conférences : l'une sur l'histoire des chemins de fer, une autre sur l'entreprise Burton-Corblin, et une troisième sur la politique de la ville et ses implications dans le bassin creillois.